

CREDO DE LA FAMILIA

Creemos en Dios Padre, Hijo y Espíritu que expresando lo que son han puesto latido de amor al universo salpicando de él todo cuanto existe.

Creemos, por ello, en el amor, que viene de Dios limpio y desinteresado.

Creemos en el amor que une al hombre y a la mujer en el sentimiento de la vida.

Creemos en el amor humano que se proyecta mutuamente en el ser del hijo que nace.

Creemos en la familia como hogar de convivencia de los corazones que se aman y ponen sobre la mesa diaria los panes de la unidad, la comprensión, la tolerancia y el perdón.

Creemos en el amor adolescente, que despierta tímido y expectante.

Creemos en el amor de los novios, que madura limpio en la confianza y el conocimiento mutuos.

Creemos en el amor sereno, sufrido y compartido de los esposos.

Sabemos que a estos amores hay que nacer cada día y son tarea y compromiso constantes del hombre.

Creemos que es posible vivir honradamente el amor en este mundo de hoy, y nos sentimos interpelados a liberarlo de esclavitudes.

Reconocemos que el amor que vivimos es con frecuencia una palabra vacía. Pero creemos que es posible el hallazgo de un amor limpio, cuando existe la búsqueda de Ti, que eres el AMOR.